
 

 

 
 

 

 

Protokoll  
40. Sitzung des Studentenrates der TU Bergakademie Freiberg (Wahlperiode 19, öf fentlich) 
 Datum: 30.07.2020  Ort der Sitzung: BigBlueButton, Server 3 Raum 1 
 Beginn: 20:05 Uhr  Sitzungsleitung: Manuel Rothenberger 
 Ende: 20:34 Uhr  Protokollführer: Desiré S. Woitun 

 

 

Anwesenheit  
 

 

 

Entsandte Mitglieder des StuRa (X Anwesend, E Entschuldigt, U Unentschuldigt) 
 

Fakultät 1 

JNei Johannes Neidel 
JT Jonas Toth 
RR      Riad Rustum 

 
X  

  X 

  X 

Fakultät 2 

BK Benjamin Kobisch 
JR Julia Richter 
MR Manuel Rothenberger 

 
- 
- 
X 

Fakultät 3 

VS Vivian Schünemann  
SM  Saraí C. Mandujano 
TO   Tim Otto 

 
-
X  
X 

Fakultät 4  Fakultät 5  Fakultät 6  

HK Hannes Klessig X MD Max Dwerzinski X 
  DW Desiré S. Woitun   X SA Stephanie Arndt  - DK    Dina Khalifa X 

CB      Clemens Büttner X  AM Andreas Müller - RW   RebeccaWinterscheidt X 

  

 

Unterschriften 

 Sitzungsleiter:  Protokollant: 
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Tagesordnung 

1 Begrüßung, Anwesenheit, Beschlussfähigkeit 
 

2 Änderung der Tagesordnung 
 

3 Finanzanträge 
 

4 Protokollabstimmung 

 

5 Inforundlauf 

 

6 Sonstiges  
 

7 Termin nächste Sitzung 
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1 Begrüßung, Anwesenheit, Beschlussfähigkeit 

Es sind 12 von 17 Mitgliedern anwesend. Der StuRa ist demnach beschlussfähig.  

 

2 Änderung der Tagesordnung 

Keine Änderung der Tagesordnung. 

 

3 Finanzanträge 
  

FSR 1 Sommerausflug für 20 Personen in Chemnitzer Kletterwald 350€  
 

 

Abstimmungsergebnis: 11 von 11 dafür. (DK kam erst später dazu und zählt 
nicht dazu) 
Der Beschluss wird angenommen. 

 

FSR 3 Feldbücher für die Erstis 240€  
 

 

Abstimmungsergebnis: 11 von 11 dafür. 
Der Beschluss wird angenommen. 

 

FSR 2 Anschaffung von Kollektionsshirts des FSRs 300€  
 

 

Abstimmungsergebnis: -  
Der Beschluss wird vertagt, da keine Angebote angeheftet sind.  

 

StuRa Verpflegung für Abschlusssitzung und Neumitglieder-Werbung 50€  
 

 

Abstimmungsergebnis: 11 von 11 dafür.  
Der Beschluss wird angenommen. 

 

AG Feminismus Website Domain für 1 Jahr 150€  
 

 

Abstimmungsergebnis: - 
Der Beschluss wird nicht angenommen und vertagt. 

 

 

Der StuRa möge beschließen, den vorliegenden Finanzantrag anzunehmen. 

Der StuRa möge beschließen, den vorliegenden Finanzantrag anzunehmen. 

Der StuRa möge beschließen, den vorliegenden Finanzantrag anzunehmen. 

Der StuRa möge beschließen, den vorliegenden Finanzantrag anzunehmen. 

Der StuRa möge beschließen, den vorliegenden Finanzantrag anzunehmen. 
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4 Protokollabstimmung 
 

 Es liegen mehrere Protokolle vor von RR (18.06.), SM (25.06.), TO (02.07.), CB (09.07.) und SA 

 (16.07.).  

 

 

Abstimmungsergebnis: 11 von 11 dafür. 
Der Beschluss wird angenommen. 
 

 

5 Inforundlauf 

Vorsitzender  

MR hat gemeinsam mit SA an der Umfrage gearbeitet. Außerdem wurden Gespräche mit 
neuen StuRa Mitgliedern geführt und zu deren zukünftigen Arbeit. Der 
Gremienstammtisch des FSR 2 wurde besucht und hauptsächlich wurde darüber 
gesprochen, wie die (kulturellen) Angebote in Freiberg und wie die Lehre zurzeit sind bzw. 
wie man beide Dinge noch verbessern kann.  

 

Sprecherin 

In den letzten Wochen wurde nur auf Slack Anfragen reagiert, sonst gab es keine 
speziellen Aufgaben. 

 
Referat Finanzen 

Der Ärger mit dem AKAS wurde versucht abzuwickeln. Die Haushalte kamen zurück 
und sind nur mit kleinen Änderungen versehen worden, abgeholt werden können sie 
aber noch nicht. AM und JNei haben fehlende Unterlagen zusammengetragen und JNei 
arbeitet weiter an der Ausarbeitung des Finanzworkshops, damit dieser fertig wird bis 
dahin. Es haben noch nicht alle entsprechenden Personen zugesagt, es wird darum 
gebeten, dass noch Rückmeldungen kommen. FSR 1, 2 und 5 haben sich gemeldet, HK 
meint, dass es für den FSR 4 nicht relevant ist, da der selbe Finanzer im FSR bestehen 
bleibt. 

 

Referat Technik 

Das Trello-Board für das Referat Technik ist da und jeder der mag, kann sich 
Aufgaben darüber raussuchen und erledigen. Ansonsten wurde nicht viel 
gemacht, es soll in nächster Zeit Funkmäuse für die PCs im Büro geben. SA hat 
sich etwas mit der Umfrage beschäftigt und daran weitergearbeitet. 

 

 

 

Der StuRa möge beschließen, die vorliegenden Protokolle anzunehmen. 
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 Referat Öff entlichkeitsarbeit 

Durchführung des Tagesgeschäftes. JT ist dabei die Dokumentation des Referates zu 
schreiben und sich Gedanken zur Referatsübernahme zu machen. Die Dateien und 
Kontakte sind geordnet und können an den Nachfolger übergeben werden. Das letzte 
Treffen von „Deine Uni ist mehr“ ist am Dienstag, den 04.08.2020. 

 

Referat Studium und Bildung 

Es gab eine Anfrage von Studenten, wie man vorgehen soll, wenn beim eigenen 
Studiengang nicht die Änderung der Prüfungsordnung abgestimmt wurde, um 
sich z.B. Studienleistungen als Freiversuch beantragen zu lassen. Dazu soll dann 
der jeweilige neue FSR angesprochen werden und sich dafür einsetzten/darum 
kümmern.  

 
Referat Internationales und Soziales 

DK kam verspätet um 20:28 und hat keine Neuigkeiten zu ihrem Referat. Es sind nun 12 

Mitglieder anwesend.  

 
Referat Kultur und Sport 

Gestern gab es wieder ein KuSpo Meeting mit den Themen Dokumentation und Ersti 

Wochen. Es wurden für die Ersti Wochen sowohl Ideen zur Online Umsetzung als auch 

zu Präsenzveranstaltungen gesammelt, um in beiden Fällen vorbereitet zu sein.  

 
Referat Hochschulpolitik 

  Nicht besetzt.  

 

6   Sonstiges 

SM soll nochmals ausarbeiten, warum bei ihrem abgelehnten/vertagten Finanzantrag 
unbedingt eine Website statt eines Blogs als bessere Möglichkeit für die AG Feminismus 
30/70 bereitstehen soll. 

JNei wurde von Studenten kontaktiert, ob wir als StuRa die Möglichkeit haben die 
Universitätsbibliothek um eine Ausdehnung der Öffnungszeiten zu bitten, damit ein 

ruhiger Lernort für die Prüfungsvorbereitung zu Verfügung steht. 
MR sagt, dass dafür das Rektorat befragt werden muss und diese das dann genehmigen 

müssen.  

 

7 Termin nächste Sitzung 

06.08.2020    20:00 Uhr    Konferenzraum der Neuen Mensa 

Protokollant auf der nächsten Sitzung ist noch nicht festgelegt. 

 


